

福吉通信



しおさい



令和2年7月2日(木)

糸島市立福吉小学校

福吉校区振興協議会からマスクをいただきました！

6月1日に学校が再開してちょうど1か月がたちました。制限されていた遊びも少しずつ緩和したいと思います。しかしながら、まだまだ新型コロナウイルスの感染は続いています。暑さ対策をしながら感染防止の対応を続け教育活動を進めているところです。

そんな中、福吉校区振興協議会からマスクを全児童・教師にいただきました。昨年度はじまった福吉コミュニティ運動会のロゴマーク（子供がデザイン）をプリントしたマスクです。私も一足先に使用していますが伸縮性と柔らかさがあり長時間使用しても耳が痛くなりません。6月30日に区長会長様はじめ区長の代表の方、コミュニティセンター長様が学校を訪れマスクを持って来てくださいました。本日子供たちに配付しています。

この1か月で子供たちも新しい生活様式に慣れつつあります。保護者の皆様も毎日子供たちの健康にいつもより気をつけていただいているおかげだと感謝しております。

充実した朝タイム

やればできる
みんなでチャレンジ
★みんなで音楽を聴こう
★みんなで本を読もう
(心のなかから詩を暗唱1冊・読書1万冊)
★みんなで体も心もリラックスしよう

「やればできる みんなでチャレンジ」を実践しています。

朝タイムは、8時25分から始まりますが、子供たちは時間に間に合うように外から教室にもどってきます。そして、放送に合わせて、ストレッチを始めたり、音楽を聴いたり、詩の暗唱をしたりしています。「静かにしなさい。」と教師が厳しく指導することもなく放送やチャイムに合わせて全員がずっとこの時間に浸ることができていることをとても嬉し

く思っています。

先日、5年生の一人が、「校長先生、私、難しい詩を覚えました。」と言いにきました。本年度購入した詩集の中にある詩でした。一生懸命詩の暗唱を披露している子供を見ていて、とても胸が熱くなりました。担任に話すと、「子供たちは好きでよく覚えています。」と返事が返ってきました。

現在、様々な行事が中止になっていますが、子供たちが暗唱している姿を保護者の皆様や地域の皆様にお見せできるような日が早く来ることを願って朝タイムの時間を大事に続けていきたいと思っています。

学校運営協議会

第1回学校運営協議会を開催しました。

6月24日に第1回学校運営協議会を開催し、小学校・中学校の学校経営や学校の様子について説明を行い、承認をいただきました。年度当初予定していた活動をそのまま実施することは難しいですが、地域の皆様との絆は大事にしながらできる取組を行っていきたくと思っています。地域全体で協働しながら子供たちの「やれば できる」を育てたいと思います。